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都城市立姫城中学校だより
令和３年７月１９日（月）文責：校長 永山博一

７月１６日（金）～２６

日（月）の予定で開催され

ます。都城地区を代表して

の参加になります。応援制

限があり、直接応援はでき

ませんが、九州大会出場を

目指して、精一杯の走り、

泳ぎ、プレーを期待しています。

【県大会出場】
陸 上 ○稲田妃愛 １年女子１００ｍ

○森 絢音 ２年女子８００ｍ

水 泳 ○１年 二見暖々花

女子１００、２００ｍ背泳ぎ

○３年 岩田凌弥 １００ｍ自由形

弓道女子 ○２年楠見瑠璃 酒井梓 菅松みずき

卓球女子 ○個人３年 山田あいら

ソフトテニス ○個人２年 栗山里音 野田夏鈴ペア

硬式テニス ○個人３年 湯谷綸久１年湯谷琉音

男子 ２年 井野篤太朗

吹奏楽部は１７日に開催

された、県コンクールに参

加しました。コロナ禍の中、

イベント等の演奏中止が続

く中でしたが、本番では、

感動する素晴らしい演奏を

披露してくれました。

一人一台パソコンが６月に全

生徒に配布完了。教師も研修や

勉強を重ねながら、授業・小テ

スト・アンケート調査等で活用

しています。

７月９日（金）には、県・市

教育委員会も参加し、全職員が、授業でパソコンを活

用し、研究授業や研修を実施しました。今後さらに、

ＰＣ活用をレベルアップしていきます。

推戴式での演奏

選手宣誓３年 岩田君

★夏休み期間 ７月２２日（木）～８月２５日（日）

★登校日８月２日（月） ★始業式 ８月２６日（木）

★サマースクール８月２０日（金）

①命を大切に ②家族を大切に
③時間を大切に●３密を避ける

７月１２日（月）に

結団式を行いました。

２ヶ月後の体育大会に

向け、生徒会を中心に、

練習計画・応援・装飾

等の準備を進めていき

ます。なお、体育大会

は、熱中症予防やコロ

ナ感染状況、ワクチン

接種状況を踏まえ、午

前中で競技終了、教室で弁当昼食、午後片付けの予定

です。保護者観戦については、９月に判断します。

◎【黄 団】
団 長：西浦 舜稀 副団長：大浦 華乃

◎【青 団】
団 長：津曲 慶翔 副団長：鳥取 愛結

◎【赤 団】
団 長：淺田 空 副団長：吉野 胡桃

校長の独り言「熱中症予防と水分補給」
「練習中、水は飲んではいけない。」５５歳以上の方で、

中高校生時代部活動をしていた方は、当たり前の時代で

した。高１の夏、部活中バケツに水をため、グランドの

水まきが役目で地面に水分補給。バケツにはホコリが浮

いてましたが、渇きに我慢できずバケツに顔を突っ込ん

で飲んでいたのを思い出します。熱中症という言葉もな

い、根性の時代だったかな？ しかし高２の夏、九州大会

で、福岡県チームが試合中「何か飲んでいる」と驚き、

後日分かったのはアメリカ製「ゲータレード」【懐かしい】

というスポーツ飲料でした。さらに福島インターハイ出

場、当時日本最高気温４１度で試合。福島県代表に１回

戦負け。相手チームはゴクゴク「ゲータレード」を飲ん

でいる。「水を飲まず根性だけでは勝てない」時代になっ

ていました。値段が高くいつも飲めませんが、高３の夏

には、大事な試合だけ飲めるようになりました。そして、

ついに１９８０年（大学１年）ポカリスウェト発売【価

格２５０ｍｌが２００円：高け～：コーラが８０円時代】

初めて飲んだときは、「まずい」の一言。皆さん暑い夏で

す。こまめに水分補給を。最近は「熱中症アラート」発

令、時代は進化し続けます。大谷選手はアクエリ派かな。

団長への団旗授与


